

Xalisco, Nayarit a; 17 de octubre de 2019.

INFORME DE COMISIÓN

LIC. JOSÉ GUSTAVO OROZCO BOJÓRQUEZ
COORDINADOR DE SERVICIOS ESCOLARES

Derivado de la comisión que se llevó a cabo el día 06 de octubre de 2019 al 10 de octubre de 2019 en la Acapulco, Guerrero, con la finalidad de presentar mi ponencia, me permito hacer de su conocimiento lo siguiente:

La salida al aeropuerto de Guadalajara se llevó a cabo a partir de las 4:30 a.m. del día 06 de octubre, partiendo de la central de Tepic y llegando con anticipación al destino para documentar equipaje y abordar siendo las 12:30 aproximadamente. El vuelo tomó una hora en arribar al destino de Acapulco, lugar donde se llevaría a cabo el XIII Congreso Internacional de la Academia Mexicana de Investigación Turística (AMIT) y el I Congreso Internacional de Gestión Turística de la Facultad de Turismo de la Universidad Autónoma de Guerrero. El primer día de actividades se dedicó a registrar mi participación como Ponente y hacer check in en el hotel sede del evento.

A partir del día 07 de octubre de 2019 se dio inicio con la inauguración del Congreso donde estuvieron presentes distintas personalidades que se dedican al ámbito de la planeación turística, así como el Secretario de Turismo del estado de Guerrero, también se tuvieron conferencias magistrales con reconocidos investigadores de prestigio internacional. Por la tarde, tuve mi participación con la Ponencia "Capacidad receptora de la comunidad indígena de Mesa del Nayar como punto de desarrollo para el etnoturismo en la sierra de Nayarit" en representación de la Universidad Tecnológica de la Sierra, por la noche se ofreció una cena de bienvenida organizada por el Comité AMIT.

Durante el día 08, se siguieron llevando a cabo las actividades del congreso con ponencias, presentaciones de libro y paneles de discusión. Por la noche, se tuvo el inconveniente con los alimentos ya que los huéspedes y demás participantes en el Congreso presentaron signos de intoxicación a causa del mal estado de los alimentos, de manera que se solicitó asistencia médica para atender a los enfermos, motivo por el cual decidí cancelar mis alimentos en dicho hotel y pedir una devolución sobre la diferencia para poder hacer consumo en otros restaurantes, cancelando de esta manera el servicio todo incluido y pidiendo el cambio a plan europeo por el resto de mi estancia.

El día 09 fue el último día del Congreso, por lo que siguió la dinámica de forma normal a lo que se tenía planeado, presentación de libros, ponencias y paneles de discusión, al término se ofreció un tour por la ciudad de Acapulco trasladándonos a distintos atractivos turísticos de la ciudad.



Finalmente, el día 10 se tuvo el regreso del aeropuerto de Acapulco a la ciudad de Guadalajara para posteriormente trasladarme a la central de autobuses y tomar el camión de regreso a la ciudad de Tepic, llegando aproximadamente a las 10:30 p.m. a casa.

Sin más por el momento me despido quedando a sus apreciables órdenes.

ATENTAMENTE



L.T. LLUVIA ROCÍO PINTO RAMÍREZ
JEFA DE OFICINA DE TITULACIÓN

